

REF : M-ALIAGOLD

ALIA



Contact

+33 (0)5 32 62 96 60
contact@malys-equipements.com

*M***ALYS** ÉQUIPEMENTS
Beauté, Santé, Bien-être 



Caractéristiques	Dimensions
Structure en métal finition doré	Emballage : 50 x 33,5 x 30,5 cm
3 plateaux et 1 tiroir 4 roulettes pivotantes dorées	Poids brut : 8,55 kg
Roulettes anti-cheveux	
Garantie 1 an	

Description

Alliez élégance et praticité avec le guéridon ALIA, un chariot de rangement raffiné conçu pour les instituts de beauté et les spas.

- Structure métallique dorée : robuste et moderne, elle apporte une touche de sophistication à votre espace.
- 3 niveaux de rangement : un plateau supérieur, un tiroir central avec poignée élégante, et un compartiment inférieur profond pour vos produits et accessoires.
- Matériau : bois MDF laqué blanc, facile à nettoyer et durable.
- Mobilité optimale : équipé de 4 roulettes pivotantes avec finitions dorées pour un déplacement fluide.

Parfait pour organiser le matériel esthétique, les produits de soin et les accessoires, le guéridon ALIA combine style haut de gamme et fonctionnalité professionnelle.



Features	Dimensions
Gold-finish metal frame	Packaging: 50 x 33.5 x 30.5 cm Gross
3 shelves and 1 drawer	weight: 8.55 kg
4 gold swivel castors (or wheels)	
Hair-free castors (or anti-hair castors)	
1-year warranty	

Description

Voici une traduction fluide, élégante et parfaitement adaptée à un public professionnel (B2B / salons et spas) :

Combine elegance and practicality with the ALIA trolley, a refined storage cart designed for beauty salons and spas.

- Gold-finish metal frame: sturdy and modern, it brings a touch of sophistication to your space.
- 3 storage levels: a top shelf, a central drawer with an elegant handle, and a deep bottom compartment for your products and accessories.
- Material: white lacquered MDF wood, easy to clean and durable.
- Optimal mobility: equipped with 4 swivel castors featuring gold finishes for smooth movement.

Perfect for organizing aesthetic equipment, skincare products, and accessories, the ALIA trolley combines premium style with professional functionality.

